

平成23年9月22日

保護者の皆様へ

貝塚市立北小学校
校長 富田 高弘

インフルエンザ罹患後の登校における「登校許可意見書」について（お願い）

初秋の候、ますますご清祥のこととお喜び申し上げます。

平素は、本校の教育活動にご理解、ご協力いただきありがとうございます。

さて、インフルエンザ罹患後の登校については、平成21年11月以降、当分の間は、「登校許可診断書」を医師からもらわなくても、治癒したら登校可能としてきましたが、今年度より新型インフルエンザ（A/H1N1）の対応が季節性インフルエンザの対応へ移行されたことともない、今般、インフルエンザ罹患後に「登校許可意見書」を医師からもらって登校してください。

保護者の皆様には、これまでのご協力に感謝申し上げますとともに、引き続き感染症拡大防止のため、ご理解とご協力をお願いいたします。

※下記の登校許可意見書を切り取ってお使い下さい。また北小学校ホームページにも掲載していますので、ご利用ください。

..... き り と り

登 校 ・ 園 許 可 意 見 書

貝塚市立 _____ 学校 _____
_____ 幼稚園 _____ 年 _____ 組 _____ 氏名

疾病名 _____

診断により、もはや感染の恐れがないものと認めます。

平成 _____ 年 _____ 月 _____ 日

病 院 _____
診療所 _____ (印)